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    Emsdetten den , 2.Juli 2010 
 
 
 

Protokoll Kreistag 27. Juni 2010 
 
 
 

Ort: Vereinsheim der BG Dorsten in Dorsten 
Beginn: 10.10 Uhr 

 
 
 
Begrüßung 
 
Der 1. Vorsitzende des BBKEL Werner Ovelhey begrüßte alle Anwesenden zum heutigen Kreistag 
2010 in Dorsten. 
Es wurde eine Gedenkminute für die Verstorbenen Bodo Romahn, Arndt Heinrichs und Christoph 
Joemann abgehalten. 
 
 
Wahl des Protokollführers 
 
Da aus dem Plenum keine Vorschläge kamen, wurde Katja Jansen vom 1.Vorsitzenden BBKEL Werner 
Ovelhey vorgeschlagen. 
 
Katja Jansen wurde einstimmig zur Protokollführerin gewählt. 
 
 
Berichte / Diskussionen 
 
Werner Ovelhey teilte den Anwesenden mit, dass der BBKEL nun nach einem längeren Rechtsstreit in 
das Vereinsregister der Stadt Gelsenkirchen eingetragen wurde. Der BBKEL ist nun ein eingetragener 
Verein (e. V.). Des Weiteren wies er darauf hin, dass der BBKEL aber noch keine Steuernummer hat. 
Ausserdem sprach Werner Ovelhey die Situation mit Herbert Pawella an, der im letzten Jahr 
kurzfristig seine Ämter im BBKEL niederlegte, da es zu Unstimmigkeiten kam. Durch den Rücktritt von 
Herbert Pawella wurden die SR-Ansetzungen für die weitere Saison von Peter Hlacer und Katja 
Jansen übernommen. Für diese kurzfristige Übernahme bedankte sich Werner Ovelhey bei Katja 
Jansen und Peter Hlacer. 
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Nach seinem Bericht gab Werner Ovelhey an Thomas Rademacher (Spielleitung), bzw. Katja Jansen 
weiter. 
Der Spielbetrieb verlief im letzten Jahr, bis auf wenige Ausnahmen, reibungslos. Das grösste Problem 
in der vergangenen Saison, stellte der lange und harte Winter dar. Bei einem Verein wurde die Halle 
durch die Stadt gesperrt. Dadurch mussten einige Spiele ausfallen, die erst spät nachgeholt werden 
konnten, so dass die Saison im Seniorenbereich bis Mitte Mai dauerte. Ein Dank gilt den betroffenen 
Vereinen, durch dessen Mithilfe und Kooperationsbereitschaft, die Spiele auch noch zu einem so 
späten Zeitpunkt nachgeholt werden konnten. 
 
Im Jugendbereich wurde, nach Anfragen von den betroffenen Vereinen in der U12o, aus zwei 
Gruppen eine Liga gestaltet. Hierzu musste der Spielplan kurzfristig geändert werden. Auch hier 
haben die betroffenen Vereine einen Dank für die gute Zusammenarbeit erhalten. 
 
Ein grosses Problem in der vergangenen Saison stellten auch die SR-Ansetzungen dar. Viele SR 
wurden anfangs nicht davon in Kenntnis gesetzt, das sie keine Spiele an eine Umbesetzungsstelle 
abgeben konnten und somit selbst, bzw. die Vereins-SR-Warte, für Ersatz sorgen mussten. Dadurch 
standen auf der Internetplattform TeamSL keine, oder nur ein SR bei den Spielen. Wenn keiner der 
angesetzten SR beim Spiel anwesend war, pfiffen heimeigene SR diese Spiele. Dadurch entstanden 
hohe Bußen wegen nicht angetretenen SR. 
Hinzu kam noch das Problem, das bei der Übernahme der SR-Daten in TeamSL nicht berücksichtigt 
wurde, wer Pflicht-SR war und wer nicht, da Team SL einfach alle aktiven SR aufrief. Zur Rückrunde 
wurden dann nur noch die Pflicht SR des Kreises angesetzt. 
 
Ein Rechtswart wurde in Torsten Tangermann gefunden. Er übernahm das Amt von Herbert Pawella 
kommissarisch. Er wurde von Rechtsausschuss in das Amt berufen; gemäß der Satzung des BBKEL. 
 
Der Kooperationsbereich mit dem Basketballkreis Münster verlief, wie in den vergangenen Jahren, 
problemlos. 
 
Katja Jansen wies des Weiteren darauf hin, dass der Vorstand im letzten Jahr eine Werbeagentur 
beauftragte, dem Kreis Emscher-Lippe eine neue Homepage und Logo zu gestalten. Diese neue 
Homepage ist seit einigen Wochen online geschaltet.  
 
 
Bericht Kassenprüfer/Kasse 
 
Der Bericht der Kassenprüfer wurde von Michael Zobjack den Anwesenden vorgetragen. 
 
Werner Ovelhey stellte den Anwesenden den Kassenbericht vor. Der Kassenbericht wird den 
Vereinen per Mail zugeschickt. 
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Bericht Schiedsrichterwart 
 
Jens Hegemann wurde durch Peter Hlacer vertreten. Er stellte den Anwesenden anhand einer Power 
Point Präsentation vor. Sie wurde dem Protokoll beigefügt. 
An dieser Stelle sind Fragen zur kommenden Saison bezüglich der Umbesetzungsstelle an Peter 
Hlacer gestellt worden.  
SR die in der gesetzten Frist( mind. 14 Tage vorher) ihre Spiele abgeben, werden nicht bestraft. SR die 
ihre Spiele nach dieser Frist abgeben und das Spiel nicht mehr umbesetzt werden kann, werden eine 
Strafe erhalten. 
Interne SR Umbesetzungen müssen der Umbesetzungsstelle gemeldet werden. 
 
 
Bericht Rechtswart 
 
Torsten Tangermann ist nicht anwesend. Er hatte aber auch keine Rechtsfälle in der Saison zu 
bearbeiten. 
 
 
Festlegung der Stimmzahlen 
 
Um 10.55 Uhr sind 125 Stimmen vorhanden. 
Bei einer Satzungsänderung muss eine 2/3 Mehrheit vorliegen, d. h. 84 Stimmen. 
 
 
Entlastung 
 
Christian Hinsken vom BSV Wulfen wurde zum neuen Versammlungsleiter vorgeschlagen. 
Christian Hinsken wurde einstimmig von den Anwesenden gewählt. 
Christian Hinsken bedankte sich bei dem Vorstand und stellte den Anwesenden die Entlastung des 
Vorstandes vor. 
Die Entlastung des Vorstandes wurde einstimmig angenommen. 
 
 
Wahlen 
 

Vorsitzender: Bislang hatte Werner Ovelhey dieses Amt 21 Jahre lang geführt. Werner 
Ovelhey steht nicht zur Wiederwahl. Als Nachfolger steht Stefan Haddick vom BSV Wulfen 
zur Wahl. Stefan Haddick stellte sich der Versammlung vor. Werner teilte den Anwesenden 
mit, weshalb er nicht zur Wiederwahl steht. 
Stefan Haddick wurde einstimmig zum neuen 1. Vorsitzenden gewählt. 
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Werner Ovelhey wurde für seine langjährige Vorstandsarbeit verabschiedet.  
Herbert Pawella wurde offiziell verabschiedet. 
 

Kassenwart: 
Steffi Schwarz steht zur Wiederwahl 
Steffi Schwarz wurde einstimmig wiedergewählt. 
 
Rechtswart: 
Torsten Tangermann steht zur Wiederwahl, er wurde gemäß der Satzung als Nachfolger von 
Herbert Pawella vom Rechtsauschuss zum Rechtswart bestimmt (das schriftliche 
Einverständnis liegt dem Kreistag vor). 
Torsten Tangermann wurde einstimmig wiedergewählt. 
 
Lehrwart: 
Georg Kleine wurde letzten Kreistag für ein Jahr in dieses Amt gewählt. Georg Kleine würde 
zur Wiederwahl stehen, sofern die Satzung geändert wird. 
An dieser Stelle wurde der Antrag des Vorstandes  zur Änderung des § 14 vorzogen und zur 
Abstimmung gestellt (eine schriftliche Einverständniserklärung liegt dem Kreistag vor). 
Die Satzungsänderung des § 14 wurde einstimmig angenommen. 
Somit konnte in den Punkt Wahlen weiter verfahren werden. 
Georg Kleine wurde vom Kreistag einstimmig wiedergewählt. 
 
Rechtsausschuss: 
Es müssen zwei neue Rechtsausschussmitglieder gewählt werden. 
Ricardo Templin (CB Gelsenkirchen) und Ralf Kolberg (CSG Bulmke),  aus der Versammlung, 
stellen sich zur Wahl. Die Wahl wurde en Bloc durchgeführt. 
Ricardo Templin und Ralf Kolberg wurden einstimmig gewählt. 
Den Rechtsausschuss gehören noch Klaus Zobjack und Elke Mohr an. 
 
Kassenprüfer: 
An dieser Stelle wurde der Antrag auf Satzungsänderung des § 21  
vorgezogen. 
Die Satzungsänderung des §21  wurde einstimmig angenommen. 
Somit konnte zur Wahl zurückgekehrt werden. 
Da die Satzungsänderung von geraden und ungeraden Wahlvorgängen  
Handelte, konnten die Kassenprüfer nicht ein Bloc gewählt werden. Die beide vorhandenen 
Kassenprüfer sprachen sich kurz ab, denn beide konnten noch ein weiteres Mal gewählt 
werden. 
Martina Steinhoff wurde für ein Jahr einstimmig wieder gewählt. 
Michael Zobjack wurde für drei Jahre einstimmig wiedergewählt. 
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Anträge 
 
Die Anträge eins und drei wurden wegen der Wahl an entsprechender Stelle vorgezogen. 
Sie benötigten jeweils die 2/3 Mehrheit (siehe Punkt Wahlen). 
 
Antrag 2: Änderung der Satzung § 14 und §16. 
 
Der Rechtswart darf nicht dem Vorstand angehören. Damit er nicht bei Entscheidungen befangen ist. 
Der Rechtswart darf an den Vorstandssitzungen beratend teilnehmen. 
Der Antrag wurde zur Abstimmung gestellt. 
Der Antrag auf Satzungsänderung wurde einstimmig angenommen. 
 
Antrag 4 und 5: Erhöhung der Spielgebühr. 
 
Hier gab es zwei Anträge die zur Abstimmung, bzw. zur Diskussion gestellt wurden. 
Beide Anträge wurden ausführlich diskutiert. 
Der Kreisvorstand hätte den Antrag entsprechend geändert, aber hier gab es von seitens der 
Versammlung bedenkend wegen der Rechtsgrundlage. 
Somit wurde jeder Antrag separat und unverändert abgestimmt. 
Antrag der Spielgebühr am Wochenende auf 15,-€ und in der Woche 12,50€ 
 
Ergebnis: 
Ja-Stimmen: 46 Stimmen 
Nein-Stimmen: 71 Stimmen 
Enthaltungen: 8 Stimmen 
Der Antrag wurde somit abgelehnt. 
 
Antrag Kreisvorstand: Erhebung der Spielgebühr im Seniorenbreich auf 15,-€ und im Jugendbereich 
12,50€. 
 
Ergebnis: 
Ja-Stimmen: 85 Stimmen 
Nein-Stimmen: 22 Stimmen 
Enthaltungen: 8 Stimmen 
Antrag angenommen, die Ausschreibung wird entsprechend der neuen Spielgebühr geändert. 
 
Antrag 6: Neue (überarbeitete) SR-Ordnung 
 
Ergebnis: 
Ja-Stimmen: 185 Stimmen 
Nein-Stimmen: 0 Stimmen 
Die neue SR-Ordnung wurde angenommen. 
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Sonstiges 
 
Michael Heinz vom Castroper BC teilte der Versammlung mit, das er Schwierigkeiten habe, SR zu 
finden. Und kleinere Vereine dadurch im Nachteil sieht, wegen der SR Über-/Unter Soll gemeldeter 
Pflicht SR gegenüber grösseren Vereinen. Es folgte eine längere Diskussion. Auch grössere Vereine 
haben Schwierigkeiten SR zu finden, da diese ja mehr Pflicht SR stellen müssen, da sie eine 
entsprechende Anzahl an Mannschaften haben. Austausch erfolgte zufrieden stellend. 
 
Die U 12 Empfehlungen wurden durch Sarah Schniedenharn vorgestellt. Sie werden in der U 12 o auf 
Kreisebene nicht komplett übernommen. Der Kreis übernimmt die Ballgröße 5 und die Vorverlegung 
der Freiwurflinie um 1 Meter. Die neuen Empfehlungen scheinen noch nicht ausgereift zu sein. 
 
Der 1. Vorsitzender Stefan Haddick beendete den Kreistag um 12.34 Uhr. 
 
 
 
gez. Katja Jansen 
Protokollführerin 


